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【本报讯】11 月 22 日，
雅京警区刑侦局主任阿德
上校（Ade Safri）声称，警方
已将肃贪委主席菲尔利指
定 为 涉 嫌 敲 诈 勒 索 ，或 收
受酬金进行腐败犯罪行为
的嫌疑人。

据 悉 ，此 案 始 于 2023
年 8 月 12 日，有民众向雅
京 警 区 投 诉 说 ，肃 贪 委 领
导层在 2021 年农业部腐败

案件中涉嫌敲诈勒索。在
对 此 案 进 行 一 系 列 调 查
后 ，警 方 于 10 月 6 日 将 案
件提升为调查阶段。

到 目 前 为 止 ，调 查 人
员已经询问了 91 名证人。

在 处 理 此 案 时 ，雅 京
警区调查了菲尔利和雅辛
在 羽 毛 球 场 会 晤 的 实 情 。
两人会晤的照片在网络空
间中广泛流传。

菲 尔 利 自 承 ，在 肃 贪
委调查农业部涉嫌腐败之
前 ，曾 在 羽 毛 球 场 会 见 了
雅 辛 。 时 间 是 2022 年 3
月 2 日 ，是 在 一 个 公 开 场
合，并由不少人见证。 但
是 ，农 业 部 的 腐 败 案 至
2023 年 3 月才提升至调查
阶 段 。 当 时 ，雅 辛 的 身 份
还 不 是 肃 贪 委 的 嫌 疑 人 、
被告、罪犯。

菲尔利否认勒索雅辛
并收受数十亿盾的指控。

菲 尔 利 表 示 ，目 前 导
致 肃 贪 委 领 导 层 涉 嫌 敲
诈 勒 索 的 问 题 ，是 腐 败 者
的 一 种 强 烈 对 抗 手 段 。
现 在 很 有 可 能 ，腐 败 者 联
合 起 来 进 行 攻 击 ，即 是 我
们 知 晓 的 腐 败 者 反 击 行
动。

（亮剑）

雅京警区将菲尔利定为嫌疑人
肃贪委主席涉及敲诈勒索前农长雅辛案件
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【本报讯】肃贪委员会
副 主 席 约 翰 尼 斯（Johanes
Tanak）对肃贪委主席菲尔
利（Firli Bahuri）被 列 为 对
前 农 业 部 长 雅 辛·林 波
（Syahrul Yasin Limpo）勒 索

案的嫌疑人作出回应。
约 翰 尼 斯 于 11 月 23

日表示，肃贪委方面会遵
守 在 印 尼 生 效 的 法 律 规
定。他说：“我们必须遵守
现行的法令规定，印尼国

家是法治国家，每个公民
必须遵守法律和尊重法律
程序。”

约 翰 尼 斯 还 提 醒 称 ，
每个人在法律面前都有无
罪推定的原则。他认为，
在还未有来自法庭的最后
判决之前，人人都被认为
是无辜的。他说：“在还未
具有永久的法律效力或其
它的法庭判决，每个人都
被当做是无罪的。”

在 另 一 个 场 合 中 ，另
一位肃贪委副主席亚历山
大（Alexander Marwata）表
示，他对关于菲尔利被列
为 嫌 疑 人 并 没 有 感 到 羞
耻。他同样以上述无罪推
定原则对待此事。他说：

“ 我 们 为 什 么 要 感 到 羞

耻 ？ 我 本 身 不 会 感 到 羞
耻！因为还未有确凿证据
确定菲尔利犯罪。”

亚历山大也不愿搭理
有关公众的负面评估。他
认为时下传闻并无有力理
由或原则对肃贪委产生的
负面形象作出评估。

如 悉 ，菲 尔 利 已 被 雅
加达警区列为勒索案嫌疑
人 。 这 是 警 方 于 2023 年
11 月 22 日 晚 上 经 过 调 查
案情后作出的判定。雅加
达警区特别刑事罪案局主
任 阿 德（Ade Safri Simanjun-
tak）上校说：“警方经过调
查后发现有足够的证据，
判定肃贪委主席菲尔利涉
嫌勒索或接受礼物案的嫌
疑人。” （Ing）

菲尔利被确定为勒索案嫌疑人
肃贪委：我们尊重法律但保持无罪推定原则

肃贪委员会大楼肃贪委员会大楼。。

【本报讯】财政部长穆丽
亚 妮（Sri Mulyani Indrawati）
于 11 月 22 日向一些内阁部
长或国家机构领导人颁发

“保护国家资产”奖章，包括
正受到雅加达警区刑事侦查
局调查的肃贪委员会主席菲
尔利（Firli Bahuri）。

这件事当然引起公众
一片哗然。果然不错，雅
加达警区就在当晚通过刑
事 侦 查 局 主 任 阿 德 上 校
（Ade Safri）在 新 闻 发 布 会

上公布说，菲尔利以肃贪
委员会主席的身份勒索前
任 农 业 部 长 雅 辛（Syahrul
Yasin Limpo），而 且 证 据 确
凿，如今已被列入知法犯
法的嫌疑人。

此 前 ，穆 丽 亚 妮 在 雅
加达中区财政部大楼礼堂
上 说 ：“ 尊 敬 的 先 生 女 士
们，本部的同事们，还有前
进内阁的同僚们，旅游和
创 意 经 济 部 长 善 迪 亚 卡
（Sandiaga Uno），国 家 机 构

改革部长阿兹瓦尔·阿纳
斯（Azwar Anas），肃贪委员
会主席菲尔利，国家反恐
局 主 任 达 尼 尔 （Rycko
Amelza Dahniel）等 ，在 2023
年度为保护国家资产作出
来巨大贡献，因此获得‘保
护国家资产’奖章。”

穆 丽 亚 妮 表 示 ，这 是
在保护国家资产方面关心
的证明。

财政部长在提及肃贪
委员会时表示，这个国家

执法机构历年来一直在维
护国家利益，打击或逮捕
贪官污吏，而且与总检察
院互相配合，追回国家资
产。她说：“肃贪委员会和
总检察院共同合作追回国
家许多资产，扣押或拍卖
的过程也能够高效进行。”

穆丽亚妮在致辞结束
后，便逐一请得奖人上台
领奖。首先是善迪亚卡部
长上台，接着是阿纳斯部
长和达尼尔等。

而肃贪委员会主席菲
尔利是最后一个被叫到台
上的。他当时也满脸笑容
代 表 肃 贪 委 员 会 上 台 领
奖。 （Irw）

财长颁发保护国家资产奖章
菲尔利代表肃贪委员会上台领奖

【本报讯】普选监督机
构（Bawaslu）正在深入调查
数千名支持 2 号总统候选
人-副总统候选人的乡长
和乡务人员的宣言活动。

据了解，数千名乡务
人 员 参 加 了 由 印 度 尼 西
亚 8 个 乡 务 组 织 组 成 的
2023 年 全 国 乡 村 团 结 联
谊 活 动 ，该 活 动 于 11 月
19 日（星期日）在雅加达
的 Gelora Bung Karno 体 育
广 场 举 行 。 在 上 述 论 坛
上，甚至 2 号副总统候选
人吉布兰也出席了。

针 对 上 述 情 况 ，政
治、法律与安全统筹部长
马福于 11 月 21 日在回答
媒体的提问时说，乡长或
乡 务 人 员 参 与 实 际 政 治
是 被 禁 止 的 。 他 说 ：“ 至
于 第 2 号 副 总 统 候 选 人
也参加上述活动，有关这
一点，我现在的身份是政
府官员。我认为，还是由
社会公众自行判断吧！”

另一方面，普选监督
机构主席拉赫玛特（Rah-
mat Bagja）承认，该机构已
派 遣 监 督 团 队 参 加 了 这
个活动。他说，该机构甚
至 已 经 收 到 了 现 场 监 督
团队的报告。

拉 赫 玛 特 于 11 月 20
日（星期一）说：“我们当
时很明确，朋友们有很多
问题。其中说，没有普选
监 督 机 构 ，谁 说 没 有 呢 ？
有 视 频 的 ，我 们 在 那 里 ，
我们也有记录，我们正在
深入调查。”

尽管如此，拉赫玛特
承 认 他 还 不 能 得 出 在 该
活动中的结论。他说，普
选 监 督 机 构 将 进 一 步 调

查 现 场 监 督 团 队 的 报
告 。 他 说 ：“ 但 是 我 们 将
在 有 视 频 的 情 况 下 进 行
观察，我们将审查当时现
场监督团队的报告。”

此外，拉赫玛特还认
为在 11 月 19 日，乡长对 2
号 正 副 总 统 候 选 人 普 拉
波 沃 和 吉 布 兰 的 支 持 中
存在违规选举的问题。

他解释说，如果乡务
人员参与竞选团队，就可
能 发 生 违 反 选 举 法 的 行
为。他强调，乡务人员不
应 参 与 对 任 何 总 统 候 选
人的竞选活动。

拉赫玛特强调，乡务
人员不比村庄人员，禁止
乡务人员参与实际政治活
动已载入 2017 年第 7 号关
于选举法的国家法令。他
说：“记住！2017 年第 7 号
关于选举法的国家法令第
280 条已有明文规定，禁止
乡务人员参与实际政治。
另外，现在已经进入竞选
时期了吗？还没有吧。所
以必须小心。”

与此同时，第 3 号正副
总统候选人甘贾尔-马福
全 国 竞 选 团 队（TPN）的
360 度沟通副主任普拉布
（Prabu Revolusi）表示，印度
尼西亚全国乡村政府协会
（Apdesi）对第 2 号正副总
统总统候选人普拉波沃和
吉布兰的支持宣言，无可
讳言，这是很明显，非常严
重的违规行为。他说：“这
一活动显然是公然的偏袒
行为，因为乡务人员本应
该是中立的。尤其是 2017
年第 7 号关于选举法的国
家法令明明白白说明了规
则。” （Irw）

数千乡长支持普拉波沃-吉布兰
普选监督机构指为违规 将进一步调查

普选监督机构主席拉赫玛特普选监督机构主席拉赫玛特（（Rahmat Bagja/Rahmat Bagja/中中）。）。

【本 报 讯】肃 贪 委 执
法 人 员 再 次 进 行 现 场 抓
捕行动。这一次，肃贪委
于 11 月 23 日中午在东加
里 曼 丹 现 场 抓 捕 了 一 些
政府官员。

11 月 23 日，肃贪委副
主 席 古 弗 伦（Nurul Ghu-
fron）声称，我们在第一时
间 通 告 ，肃 贪 委 于 11 月
23 日 13:00 左右在东加里
曼 丹 进 行 了 现 场 抓 捕 行
动。在这次抓捕行动中，
我们拘捕了一些当事人。

但是，古弗伦却不愿
透 露 在 东 加 里 曼 丹 的 现
场 抓 捕 行 动 中 被 拘 留 的
的 各 方 的 身 份 ，只 表 示 ，

有 几 个 当 事 人 和 一 些 资
金 与 涉 嫌 采 购 商 品 和 服
务中的腐败有关。

古弗伦表示，肃贪委
没收了一笔钱，以及其他
证据，这些当事人以及一
些证人涉嫌在采购商品和
服务时进行腐败行为；目
前，仍在审查中。肃贪委
有 1x24 小时来确定在抓捕
行动中各方的法律地位。
肃贪委承诺立即通告东加
里曼丹的现场抓捕行动的
进一步发展。 在第一个
1x24 小时的检查过程中获
得足够的信息后，我们将
传达指控的细节和现场抓
捕的过程。 （亮剑）

肃贪委在东加省现场抓捕
一些政府官员并没收现金

【本报讯】11 月 23 日，
卫生部声称，一名猴痘患
者在医院接受隔离期间死
亡。病患者居住在雅京专
区。

卫生部疾病预防和控
制 总 署 长 马 希（Maxi Rein
Rondonuwu）当 天 表 示 ，患
者死亡的触发因素是严重
合 并 症 的 病 史 。 有 报 道
称，雅加达中央医院有一
起死亡案例，但不是因为
猴痘，而是因为梗阻性肠
梗阻和艾滋病病毒阳性的
其他原因，病毒载量非常
低。患者也从未接受过抗

逆转录病毒药物。
11 月 23 日 ，在 新 闻 发

布会上，雅加达中央医院
内科专家李企振（译音）医
生声称，这名猴痘患者在
最终被转诊到雅加达中央
医院之前，曾在多家医院
接受治疗。在被转诊前几
周，这名不愿透露姓名的
男性患者出现了消化器官
问题，患者肠血流受损，需
要手术治疗。我们收到了
转诊病患者，此前这名病
人 已 经 在 Sulianti Saroso 传
染 病 医 院 接 受 治 疗 。 之
前，病人也曾在另一家医

院寻求治疗。在被转介到
雅加达中央医院之前，出
现了阻塞现象，因为之前
的医院无法进行治疗。病
患者经手术后病情相对稳
定。然而，由于伴有猴痘
症状，以及出现病变合并
症相对较多，患者会出现
了并发症。

虽 然 报 告 了 一 例 死
亡，但是，据信猴痘的死亡
率并没有增加。这是因为
每个患者的病情都不尽相
同，具体取决于所患的合
并症。

在 全 国 范 围 内 ，截 至

11 月 22 日，我国出现 57 人
被确定为猴痘阳性。猴痘
患者以居住在雅加达的居
民为主，即 42 例。其次是
万 丹 省 6 例 ，西 爪 哇 省 6
例，东爪哇省 2 例，廖群岛
省 1 例。

11 月 23 日 ，卫 生 部 卫
生监测和检疫主任法尔展
尼（Farchanny）声 称 ，100%
的病例是男性，30-39 岁年
龄组最高，其次是 25-29 岁
的年龄组，有多个性伴侣
的性行为，并更换性取向
最多的是男性与男性的性
伴侣。 （亮剑）

卫生部宣布我国出现首例猴痘患者死亡案例

【本报讯】位于西爪哇
省 苏 甲 巫 眉 市 芝 朱 鲁 镇
（Cicurug）本达乡（Benda）邦
庚 良 村（Bangkongreang）苏
甲巫眉-茂物国道 34-43303
号公共加油站的厕所在社
交媒体上风靡一时。这是
因为厕所看起来很豪华，与
酒店的厕所相似。

厕所也配备了各种设
施，使其看起来既美观又
豪华，除了由大理石制成
的水槽外，还有独特的椅
子，大镜子和小梳妆椅，可
以 在 IG 社 媒 上 自 拍 。 此
外，装饰灯和大花瓶装饰
着 白 色 瓷 砖 马 桶 。 这 些

厕所分为男性和女性。两
个房间都有坐厕与蹲厕，
整 个 房 间 也 是 瓷 砖 墙 。
与一般的加油站厕所闻起
来有尿液的味道不同，在
这座加油站的厕所里闻起
来像酒店的香味，并且有
洗手液。 厕所也很干净，
没有一些加油站厕所常见
的钱箱和守卫。

11 月 21 日 ，一 位 叫 芝
芝（Cici Sukaesih/40 岁）的顾
客坦言，她经常在加油站
为摩托车加油，还经常去
厕所解手，或者洗脸和休
息 。 这 里 的 厕 所 真 的 很
好，很漂亮，与众不同。本

达 村 加 油 站 的 厕 所 很 舒
服，设施齐全。除了上厕
所，这座地方还可以是途
中休息放松的地方，这间
厕所与酒店的一样，设施
齐全且舒适。

本达乡加油站主管茵
德拉（Indra Muslihin）表示，
这 座 厕 所 三 个 月 前 才 完
工。以前，这座厕所就像一
般的厕所。 这座厕所的建
造是业主的想法，目的是让
想要上厕所的顾客感到舒
适。 厕所翻新花了大约六
个月的时间，耗资数亿盾。
计划还将配备一些美化厕
所外观的设施或装饰品。

为了加油站厕所的护理和
清洁，加油站被指派了一名
清洁工负责清理。

自从本达加油站厕所
的视频疯传开来以来，除
了那些购买燃料的人外，
还有很多居民前来参观，
只是为了看到和感受厕所
的 奢 华 。 他 们 在 那 里 自
拍，但是也有不少人也在
这里购买燃料。希望本达
加油站也会有更多的燃料
买家，因为此前他们在博
芝米收费公路的芝贡邦-
芝 巴 达 （Cigombong-Ciba-
dak）路 段 开 通 后 ，生 意 受
到巨大影响。 （亮剑）

苏甲巫眉加油站豪华厕所感觉就像在星级酒店一样


